



Gerard de la Casa repite en el podio de Turismos en la Pujada Callús-Sant Mateu de Bages.

Entre los **turismos**, **Gerard de la Casa (Ford Fiesta WRX)** consiguió un trabajada tercera posición en dura lucha con los Porsche de Jordi Gaig y Joan Salvans. Precisamente Salvans lo alejó, por menos de dos segundos, de la segunda posición de la mencionada categoría de Turismos.

La lluvia respetó a los presentes a la subida del Moto Club Manresa.

El escenario de la edición 2022 de la Pujada Callús - St. Mateu, ha sido el mismo de las últimas temporadas. Es decir, la salida y la llegada estaban ubicadas en los puntos kilométricos 0,750 y 5,750 respectivamente de la carretera BV3003, que une a las dos localidades que dan nombre a la subida. La pendiente media era del 6,18 %.

La lluvia que cayó en forma de fuertes chubascos durante la tarde del sábado (día 23), no hizo acto de presencia durante el desarrollo de las diferentes mangas del domingo. Se inició la jornada con el cielo nublado, pero a medida que avanzaban las horas el sol lució con fuerza y las nubes fueron desapareciendo paulatinamente.

Turismos: Gerard de la Casa, continua la lucha con los Porsche.

El ritmo de los Porsche, hoy no lo hemos podido seguir, nos comentaba **Gerard de la Casa (Ford Fiesta WRX)** una vez finalizada la subida del Moto Club Manresa. En esta ocasión el piloto de Gedith Center fue superado por Jordi Gaig en 5"734 y por Joan Salvans en 1"651.

A pesar de no estar satisfecho con los cronos obtenidos, Gerard nos comentaba: **Seguiremos trabajando para mejorar y tener opciones delante unas mecánicas que ahora mismo parecen inalcanzables, sobre todo, en el caso de Gaig.** Además añadía: **Dentro de tres semanas nos iremos al Fito en donde la rivalidad no será menor. El Audi DTM de Lopez-Fombona en apariencia es espectacular y en aquel escenario asturiano hay los pilotos locales que, debajo del capó de sus mecánicas, esconden soluciones que les permiten ir muy rápido.**

La Subida Internacional al Fito celebra esta temporada sus bodas de oro, o sea 50 ediciones. Se disputará los días 14 y 15 de Mayo y será la segunda prueba válida para el Campeonato de España de la especialidad y la tercera que puntuará para el Campeonato de Europa.

Servicio de prensa

